



コミュニティ・スクール
長井市立致芳小学校だより
令和3年4月 27日 NO.2
校是「和致芳」

「みんながなかよく高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう」

「致芳校 桜の下で 令和3年春」



この風景が見たかった。昨年の桜の時期は臨時休校でした。葉山の残雪をバックに美しく咲く致芳小のグラウンドの桜。でも子ども達は誰一人いない静かな桜でした。今年はまさに12日のこの日が満開・快晴で絶好のクラス写真撮影日和。「ちょっと！休み時間に全校生桜の木の前で写真撮りましょう」「今日は欠席なしで全員出席」「そうしましょう！」太陽の光はあたたかです。みんなを照らしています。みんなの笑顔が輝きます。グラウンドがにぎやかで、桜も喜んでいるようでした。

交通安全教室が行われました 4/16

歩行では、「前の人が行ったから行くではなく、自分の目でも確認すること」、自転車運転では「自分の体に合ったサドルの高さで乗る」ことを特にご指導いただきました。便利な自転車ですが、事故にもつながりやすく、場合によっては加害者にもなります。今後も、学校・家庭・地域みんなで子ども達の安全を見守り、危ないときにはきちんと注意していきたいと思ひます。ご協力をお願いします。



授業参観・PTA 総会・学年部会 ご協力に感謝です。

今年から学校は大きく変わります。目玉は2つあります。1つ目は「放課後ゆったりオール5」です。高学年でも5時間授業で3時には下校するということです。昨年度は2ヶ月近く臨時休業がありました。



授業時数を補うために3年生以上は6時間授業が多くなりました。子どもも教師も疲れていました。次の日もまた元気に学校でがんばれるように、児童の日常の負担を軽減したい。帰宅時間を早めることで、暗くなってから下校する際の危険をなくし、安全・安心の確保もしたい。そう考えたからです。教員はその時間で新学習指導要領の考え方に沿って、授業の教材研究を行い、わかりやすい授業をつくります。

もう一つは一人1台タブレットを使った授業です。「GIGA スクール構想」これからの教育で目指す方向の1つに、この構想があります。私たちは今、パソコン・スマホ・タブレットなど速く・簡単に・世界中の情報を得ることができる情報社会の真ただ中にいます。スマホが本格的に売り出されてまだ10年です。SONYの開発者の話では、毎日充電が必要なスマホが、こんなに早く普及するとは考えなかったそうです。便利さ・有益さがわずらわしさを上回ったのです。そして、今、学校では児童1人が1台タブレットをもって学習する時代が来たのです。驚くほど速く時代は変わっています。



この構想の根底に流れるのは、「誰一人取り残さない学び」です。様々な不得意分野がある子ども達にとっても大きな利点があるのです。自分のペースで学習を進め、もう一回見直して復習もできます。致芳小学校は「困っている子どもをクラスや学校の真ん中に据えて、誰もが生き生きと過ごせる学校」を目指しています。差別しない。みんな得意・不得意があることを認める学校です。タブレットを使うことで、職員も変わろうとしています。ですから、積極的に子ども達と一緒に学習を進めます。もちろん今までの「読み・書き・計算」のしっかりした基礎の上でのことです。学校だよりやホームページなどでもお知らせしていきます。どうぞ今年も1年間よろしくお願いたします。

学校へのあたたかい支援ありがとうございます。

◇ぞうきん50枚 五十川の平吹美智子様より

◇ぞうきんのご寄付2~6年生より。1家庭2枚ずつ(※昨年度3月にお願いしておりました。)

令和3年 5月の行事予定							
1	土		12	水	1年心電図検査	23	日
2	日		13	木	歯科検診	24	月
3	月	憲法記念日	14	金	委員会活動	25	火
4	火	みどりの日	15	土		26	水
5	水	こどもの日	16	日		27	木
6	木	保護者面談 ¹¹ 日	17	月		28	金
7	金		18	火		29	土
8	土		19	水	内科検診	30	日
9	日		20	木		31	月
10	月		21	金			
11	火	1年生を迎える会	22	土			



致芳小学校のホームページ・ブログでも子ども達の様子をお知らせしています。カラーでご覧いただけます。こちらのQRコードからどうぞ。